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| 04 | Führen und Leiten 
 

 

Mit Leichter Sprache interkulturelle 
Teams in der Altenhilfe führen  

Situation: 

Internationale Teams sind in der Altenhilfe mittlerweile 

Alltag. Die Verständigung innerhalb dieser Teams sowie 

deren erfolgreiche Führung ist manchmal eine 

Herausforderung.  

Führungskräfte stellen jeden Tag aufs Neue sicher, dass die 

Kommunikation sowohl zwischen Führungsebene und 

Mitarbeitenden, als auch zwischen Mitarbeitenden und 

Klient/-innen reibungslos funktioniert.  

Leichte Sprache in Kombination mit interkultureller 

Sensibilisierung erweitert Ihren Handlungsspielraum und das 

Verständnis für die Vielfalt der Mitarbeitenden.  

Inhalt: 

 Sie lernen die Regeln für Leichte Sprache praxisnah 

kennen. 

 Sie öffnen Ihr Bewusstsein für Herausforderungen, die in 

international zusammengesetzten Teams entstehen. 

 Sie befassen sich mit  Vorurteilen und Stereotypen.  

Ziel:   

Die sprachlichen Handlungsspielräume erweitern und 

internationale Teams erfolgreich führen.  

Methoden:  

Mischung von theoretischen Inputs, Plenumsdiskussionen, 

Kleingruppenarbeit und vielen praktischen Übungen 

Zielgruppe:   

Wohnbereichsleitungen, stellvertretende und angehende 

Wohnbereichsleitungen, Schichtleitungen, 

hauswirtschaftliche Führungskräfte, die in der in der Alten- 

und Behindertenhilfe arbeiten 

 

 

 

 

 

REFERENT/IN: 

Krishna-Sara Helmle, 

M. A. 

Germanistin, Franko-

Romanistin, zertifizierte 

Trainerin (AfG), verschiedene 

Weiterbildungen zum Thema 

Leichte Sprache u. a. an der 

Forschungsstelle Leichte 

Sprache der Universität 

Hildesheim, Ausbildung zur 

Trainerin für interkulturelle 

Sensibilisierung (IQ-Netzwerk BW) 

 

 
 

 

 

 

 

 

TERMIN/ ZEIT: 

17.09.2019 

09:00 - 17:00 Uhr 

 

KURSNR.: 250/2019 

 

ORT:  

Stuttgart 

 

PREIS: 

Normalpreis:           220,- € 

 

Frühbucher           200,- € 

bis einschl. 19.07.2019  

 

CVS-Mitarbeitende:   190,- € 
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